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青字部分は国の施策、赤字部分は堺市の独自施策によるものです。

スケジュールはあくまで現時点での予定です。

議員の仕事は、市民の声を市政に届けること。まずは「聞くこと」です。
皆様のご意見、ご不満、お困りごと、何でもお聞かせください。政策立案に活用させて頂きます。

FAXFAXFAXFAX：：：： 072072072072----320320320320----0103010301030103

お名前：

住所：

TEL：

※匿名でも結構ですが、ご連絡先をご記入くださいましたら、必ずお返事いたします。

ごごごご意見意見意見意見をおをおをおをお寄寄寄寄せくださいせくださいせくださいせください！！！！
MailMailMailMail：：：： takeshi@fuchigami.infotakeshi@fuchigami.infotakeshi@fuchigami.infotakeshi@fuchigami.info

ふっちふっちふっちふっちーのつぶやきーのつぶやきーのつぶやきーのつぶやき

（編集後記）（編集後記）（編集後記）（編集後記）

ある日、家で娘と友達数人

がワイワイ大騒ぎ。見ると、

私のポスターのコピーに落

書き大会！ヒゲやメガネや

お化粧まで。「父親のポス

ターが町中にあるなんて、

嫌だろうなぁ」と心配して

いたのですが、杞憂でした。

町中のポスターは、器物損

壊になるから、絶対

落書きしないでね。

Vol.Vol.Vol.Vol.

ふちがみ猛志 検索

堺区新町2-4 小山電ビル2F-A1

TEL/FAX： 072-320-0103

【【【【ふちがみ猛志市政相談所ふちがみ猛志市政相談所ふちがみ猛志市政相談所ふちがみ猛志市政相談所】】】】
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【【【【大募集！大募集！大募集！大募集！】】】】ポスターを掲示させてください！ポスターを掲示させてください！ポスターを掲示させてください！ポスターを掲示させてください！

ご自宅や駐車場などにポスターを貼らせて頂けないでしょうか？

掲示期間は2019年3月末までですが、短期間だけでも助かります。

ご協力頂ける方は、お手数ですが、電話＆FAX 072-320-0103、

メール takeshi@fuchigami.infotakeshi@fuchigami.infotakeshi@fuchigami.infotakeshi@fuchigami.info 、SNS（上記QR参照）でご連絡ください！

与して参ります。任期も最終年度です。

5・6月の議会も終わり、議会定例会は

残りあと3回です。やり残しがないよう

に、初当選の時の思いに立ち返って、1

つ1つ政策実現を目指し、胸を張って任

期を終えられるよう頑張ります。

今年度も、昨年度に引き続き総務財政

委員会所属となりました。予算や財政、

市の方向性を議論する重要な委員会で

あり、今年度はその副委員長を拝命し

ました。委員長をサポートしながら、

建設的な議論を重ね、堺市の発展に寄

就任の挨拶をする田渕和夫委員長（真ん中奥左）

と、副委員長を拝命したふちがみ猛志（同右）

私も訴え、実現・拡充してきた堺市の多子家庭

の保育料無償化。残念ながら認可外保育所は対

象外。しかし、国が来年秋に始める3～5歳児

の保育料無償化において、認可外でも対象とす

る方針。「堺市もこれに合わせるべき」と訴え、

当局は「十分に踏まえる」と答弁した。

空き家が増え、近隣の住環境に悪影響を与える

ケースが増えている。しかし、私有財産なので

撤去などの措置は難しい。ならば、活用促進！

小規模保育所や、老人集会所など、公益に資す

る活用には、固定資産税の減免や、整備の補助

金を出すなど、空き家の

持ち主をその気にさせる

政策が必要だと提案した。

堺市内の聴覚障がい者は約3000人。一方、障

害者手帳のない難聴者が、その30倍以上とも。

コミュニケーションが取りづらく、孤立してい

る方も少なくない。しかし、「口を見せながら、

ハッキリゆっくりしゃべる」という周囲の少し

の配慮で、それは大きく改善

する。誰もが暮らしやすいまち

を目指し、障がいに応じた配慮を

啓発していくよう訴えた。

「堺区のまちづくりに不可欠」と、

これまで訴え続けてきた「高野線の

高架化」の目標スケジュールが、よ

うやく示されました。2020年着工、

40年完成と、時間のかかる事業で

すが、前倒しできるように今後も訴

え続けていきます！

浅

香

山

堺

東

三

国

ヶ

丘

大

和

川

中

環

今

回

の

計

画

区

間 10か所の踏切を解消！

東西の行き来を活性化！

耳が不自由なことを示す

耳マークの普及も！

活動情報発信中！

東京都目黒区の虐待事件には、心が痛

みました。転居時の自治体間の引継ぎ

等、多くの課題が指摘されていますが、

そもそも、こども相談所の人員が全く

足りていません。「ここ10年で虐待相

談件数は3倍なのに、こども相談所職員

は1.3倍止まり」と、私も議会で訴え、

堺市ではなんとか大幅増にこぎつけた

ところです（それでも足りません）。

一方、堺が大きく出遅れているのが、

里親の確保です(政令市最下位)。虐待な

どで実親と暮らせない子どもの受け入

れ先にもなります。里親を増やすには、

制度の周知が重要です。まずは、以下

のことだけでも知ってください！！

里親には里親手当や一般生活費が支給されます。

1週間程度の短期や週末だけの里親もあります。

共働きや、実子がいてもなれます。 ※

LGBTカップルやシングルの方もなれます。 ※

里親 堺市 検索

※研修受講や、経済的に困窮でないこと、子への愛情・情熱等の

条件があります。詳しくは →

H29 H30 増減

職員総数

うち正規職員

101人 ＋10人

いずれも過去最大の増加！

111人

56人 62人 ＋6人

【堺市のこども相談所職員数】

順位順位順位順位 都市名都市名都市名都市名 委託率委託率委託率委託率

【政令市20市の里親委託率※】

※ 家庭で暮らせない子に対し、里親をマッチ

ングできた割合。欧米諸国は50～90％にも。

里親募集のポスター
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新潟市

大阪市

堺市

51.1％

11.8％

10.6％

政令市平均 18.5％

※ 堺市のみH29年度、その他はH28年度
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